

# Heart

令和5年度第3学年・進路通信 第7号 5月26日

## 修学旅行終了 ここから成果が試される

2年にわたって準備してきた修学旅行が終わりました。初日は若干の体調不良はありましたが、みんなが笑顔で帰ってくることができ、とても安心しています。今回の修学旅行では時間の遅れがほとんどなく、滞りなく行程を終えることができました。

1日目、2日目は日ざしがかなりきつく、歩く距離も長かったため、体力的にはかなりしんどかった様子が見られましたが、それでも聞く場面では集中して聞く、次の行動に遅れないように時間を意識することができていました。

この3日間は、本当に短く感じました。修学旅行が終わった後は、いつも充実感を感じるのですが、今回の旅行はさらにそれが大きかった。授業をしても生活していてもいつも楽しいこの学年で一緒に旅行に行けたことがとても幸せでした。本当にありがとう！



## 保護者の皆様へ

修学旅行までの準備、帰着時のお迎え、ありがとうございました。おかげさまで無事に修学旅行を終えることができました。子どもたちはこれから、学習のまとめを行います。修学旅行の意義が本当に問われるのはこれからです。通信やHPでもその様子をお伝えしていきますので、ご覧になってください。

中間テストが終わったばかりですが、来週には実力テストが控えています。いよいよ、3年生らしい生活に突入していきます。来週からは進路相談も行い、随時進路や学習に関わるアドバイスなどもしていく予定です。まだあせって高校を決める必要はありませんが、そのような話も話題にしていただけると幸いです。

白い小箱の取り組みを6月8日に予定しております。昨年度入れていただいたものを再度確認し、追加、交換などを授業中に行います。ご家族で防災についてお話していただき、当日までに準備をお願いしたいと思います。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。